



Pemasangan Atribut Parpol Tak Beretika

Masyarakat Mulai Antipati

JOGJA -- Tak berbeda jauh dengan musim kampanye tahun 2004, kampanye Pemilu kali ini masih jauh dari kata beretika dan berbudaya. Pemasangan spanduk, poster maupun baliho partai politik (parpol) di lokasi yang tidak semestinya menjadi salah satu contohnya.

"Sudah ada peraturan yang mengatur lokasi apa saja yang boleh dipasang atribut kampanye parpol maupun caleg, namun pada kenyataan di lapangan masih banyak didapati atribut parpol terpampang di lokasi yang

dilarang, seperti fasilitas kesehatan dan pendidikan dan jalan protokol," demikian dikatakan Ketua Panwaslu Provinsi DIY, Agus Triyatno kepada *Bernas Jogja*, di sela-sela acara Sosialisasi Panwaslu di Hotel Inna Garuda, Rabu (10/12).

Parpol-parpol besar selama ini tercatat paling banyak melakukan pelanggaran pemasangan atribut parpol. Bahkan tidak sedikit parpol yang melakukan aksi monopoli pemasangan atribut parpol di beberapa daerah tertentu.

Alih-alih mendapatkan simpati masyarakat dengan memasang atribut parpol, justru yang timbul sikap antipati masyarakat terhadap kampanye parpol karena dipandang tidak lagi beretika dan cenderung anarkis.

"Bukti nyata sudah ada. Beberapa wilayah seperti Sidomukti dan Ngasem, belum lama ini memasang spanduk pengumuman beruliskan Kawasan Wisata Bebas Atribut Partai, itu menjadi bukti masyarakat sudah antipati de-

>> KE HAL 7

Masyarakat Mulai Antipati

Sambungan dari halaman 1

Meski banyak laporan masuk, Panwaslu sendiri tidak bisa mengambil tindakan represif maupun preventif menanggapi laporan tersebut. Hal ini berkaitan dengan wewenang Panwaslu yang hanya bertugas sebagai pengawas penyelenggaraan Pemilu dan bukan sebagai penindak.

"Untuk itu kami menyerukan kepada masyarakat agar melaporkan semua pelanggaran yang dilakukan parpol atau caleg dalam masa kampanyenya. Selanjutnya Panwaslu akan melaporkan laporan tersebut kepada KPU dan pejabat daerah," pungkas Endang. (c8)

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005